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« I sottoscritti chiedono d' interrogare 
i ministri dell'istruzione pubblica e del 
tesoro, per sapere se finalmente intendano 
di provvedere per eliminare la disparità di 
trattamento per la quale viene negata ai 
maestri elementari quella indennità per il 
rincaro della vita che è stata concessa a 
tutti gli impiegati dello Stato. (GVinterro-
ganti chiedono la risposta scritta). 

« Milano, Cassin, Soleri, Curreno » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia e dei culti, per 
sapere se non creda opportuno e giusto di 
provvedere a che siano sospese le esecuzioni 
mobiliari e immobiliari, e soprattutto que-
ste ultime, contro i militari in attività di 
servizio durante la guerra. (L'interrogante 
iJiiede la risposta scritta). 

« Mondello ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'agricoltura, per sapere se, con-
siderata l'importanza che ha ordinariamente 
'allevamento delle api non solo per la pro-
duzione diretta eli miele e di cera, ma al-
tresì per l'incremento della produzione dei 
fruttiferi, e tenuto presente altresì l'urgenza 
ìi provvedere a sostituire sia pure solo par-
zialmente lo zucchero con materie edulco-
ranti,- non creda di adottare provvedimenti 
efficaci per promuovere la troppo trascu-
rata apicoltura e concedere idonei incorag-
giamenti atti ad eccitare gli apicoltori ad 
accrescere con armi perfezionate e con pra-
;iche razionali la produzione elei miele. 
L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cassin ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ninistro dell'agricoltura, per sapere se non 
ireda opportuno, al fine di intensificare le 
produzioni della zona di montagna, di 
'stendere le disposizioni di cui nel decreto 
-9 dicembre 1916, le quali stabiliscono prezzi 
ìi favore per le patate primaticcie anche 
ille patate di ordinario raccolto e di sosti-
uire ai premi di incoraggiamento per la 
altura del grano marzuolo, non consentita 
lalle condizioni climatologiche eccezionali 
All'annata in corso, nella zona di monta-
l a , pari compensi per la coltura dell'orzo 
' delle lenticchie particolarmente indicata 
>er detta zona e non meno utili per l'eco-
u> mi a alimentare del paese. (L'interrogante 
hteic la risposta scritta). 

« Cassin ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di grazia e giustizia, per sapere le 
ragioni per le quali, contrariamente a quan-
to prescrive la legge sull'ordinamento giu-
diziario, non sono ancora stati promossi 
giudici di 4a categoria tanti uditori giudi-
ziari, che da più anni prestano lodevole 
servizio, e se ritenga che questo tratta-
mento, fatto a giovani magistrati, conferi-
sca decoro all'amministrazione della giu-
stizia e contribuisca al miglior funziona-
mento di essa. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« De Giovanni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
intenda opporsi, servendosi dei poteri con-
cessigli per la mobilitazione industriale, ai 
licenziamenti da cui sono colpiti operai di 
officine ausiliarie, per il solo fatto di aver 
contestato in via giudiziale le iiquidazioni 
erratamente proposte dai sindacati di as-
sicurazione, cui le dette officine sono asso-
ciate. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). ' 

« Modigliani ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per sapere se e quali provvedimenti intenda 
prendere contro i sindacati di assicurazione 
contro gli infortuni, i cui associati hanno 
regolamenti di lavoro con clausole le quali, 
di fatto, comminano il licenziamento agli 
operai che intendono sollevare contesta-
zioni giudiziarie contro le proposte di liqui-
dazione formulate dai „sindacati. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Modigliani ». 

«I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere perchè la 
esclusione del passaggio dei militari dalla 
Sanità all'arma della fanteria, di recente 
disposto, la quale esclusione è inspirata al 
concetto di conservare ai servizi sanitari gli 
elementi più competenti, sia concessa agli 
infermieri di pubblici ospedali da non meno 
di due anni, anziché ai militari che hanno 
prestato nella Sanità un servizio più lungo 
e devono quindi possedere pratica e com-
petenza maggiori. {L'interrogante chiede 
risposta scritta). 

« Colonna di Cesarò ». 


